



2005 ~ 2006 年度
R I テーマ

SERVICE Above Self 超私の奉仕

超私の奉仕

国際ロータリー会長 カール ヴィルヘルム ステンハマー (国籍・スウェーデン)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12 時 30 分
ところ トキ八別府店 7 F ぼたんの間
TEL 23-1111
事務所 別府市西野口町 1 番 1 号 青山通りビル 3F
〒 874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
http://www.beppu4rc.jp/chuo/
E-mail:info@beppu4rc.jp

理事	鳴海淳郎	理事	吉富今男	役員	会長	平野英壽	S A A	河村貴雄
"	溝部 仁	"	薬真寺章三		副会長	上妻 浩	直前会長	森 宗明
"	村津忠久				幹事	木村きぬゑ		
"	梅津ヤヨイ				会計	岩尾昭治		

VOL . 18 - 42
2006 年 6 月 6 日

第 822 回 例会

会報委員長 大島由美子

点 鐘 12 : 30

国 歌 君が代

R S 奉仕の理想

唱 歌 ふじの山

B G M 「イーザー・リスニングの世界」より
リスト愛の夢
マリア・エレナ
フライデーナイト・ファンタジー
他

出席報告

委員長 津末美代子

本日 の 出 席	会 員 総 数	26 名
	出 席 者	16 名
	事前メイクアップ	2 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	1 名
前 々 回 の 訂 正	欠 席 数	7 名
	出 席 率	64 %
	出 席 率	64 %
	事後メイクアップ	7 名
	理 事 会 承 認	0 名
5/23	出 席 免 除	1 名
	修 正 出 席 率	96 %

連 続 - 回

通 算 - 回 100 %

会長の時間

副会長 上妻 浩

今年度も今月で終わりました、次年度は私が会長を務めることとなります。せいっぱいやりますのでよろしくお願ひします。各委員会のメンバーも決まり、スケジュールも概略決めさせて頂きました。会員卓話につきましては、希望日を募りましたが具体的な希望日の回答は村津会員 1 名のみです。希望日はともかくどうしても避けてもらいたい日がありましたら事務局に知らせて下さい。

次年度はガバナーが別府地区の玉ノ井さんですので、地区大会は11月4日(土)11月5日(日)に別府で開催されます。地元ですので、出来るだ

・メイクアップ

事前 平野、村津 (別府東)

事後 吉富 (大分臨海) 亀井 (大分南)

椀田、小川、梅津、溝部、土谷 (別府東)

欠席 椀田、河村、溝部、小川、大島、土谷、高田

け色々な協力も含めて全員で参加して頂きたいと思ひます。何といたても、毎週の例会と色々な行事に参加することが、ロータリー精神を学ぶためのもっとも良い方法であると確信しています。これは私の本業である百貨店業界を始め、色々な業界のいわゆる現場主義に通じるものであります。



幹事報告

幹事 木村きぬゑ

- ロータリー親睦活動月間 -

1. 本日の卓話

『自己紹介』 亀井 孝会員

2. 6月3日(土)10:30~別府ビーコンプラザに於いて「RI第2720地区インターアクトクラブ次期会長・幹事研修会」が開催され、森 宗明新世代委員長が出席致しました。

3. お祝い

結婚記念日 津末美代子会員(6月10日)
*ご自宅にワインが届きます。

4. 例会変更のお知らせ

大分南RC 6月16日(金)の例会は、さよなら例会の為 同日18:30~に時間変更(場所未定)

大分1985RC 6月19日(月)の例会は、職場訪問例会の為 同日12:30~学食に場所変更

湯布院RC 6月21日(水)の例会は、会長・幹事慰労会の為 同日18:30~に時間変更(場所未定)

大分城西RC 6月21日(水)の例会は、感謝の夕べの為 同日18:30~ふぐ八丁に時間・場所変更

大分キャピタルRC 6月21日(第3水)の例会は、年度末打ち上げ例会の為同日18:30~大分センチュリーホテルに場所変更

佐伯RC 6月21日(水)の例会は、定款第5条第1節(C)に基づき休会

佐伯MARINERC 6月23日(金)の例会は、さよなら夜の例会の為 同日18:30~ホテル金水苑に時間変更

5. 次週の予定

「ユネスコ世界遺産」

毎日新聞

出版開発本部 こまつひろし 小松裕始氏 / みずぐちよしひろ 水口義弘氏

6. 本日の回覧

「第4回(新・旧)クラブ協議会」

(6月20日例会) 出・欠席

「会長・幹事慰労会」(6月27日例会)

出・欠席

7. 本日の配布

ロータリーの友6月号

「世界の担い手 ロータリー世界平和フェロー」

鳴海淳郎R情報委員長より

スマイルボックス

委員長 梅津ヤヨイ

上妻会員

先週は久しぶりに欠席し、大分でメーキャップしました。2回分スマイルします。

木村会員

亀井さん、今日の卓話楽しみです。自己をアピールするのはアメリカ式で、オーバーにするとういそうですよ。

後藤(隆)会員

亀井さん、卓話楽しみにしています。頭をかかずにお話してくださいネ。

薬真寺会員

専門店棟1Fのトイレが広く明るくなり、6月20日前後にオープンします。御期待下さい。

近藤会員

薬真寺会員がトキ八の取締役に昇進しました。我がことのように嬉しくスマイル致します。きっと本人から私の何倍ものスマイルがあると思います。



吉富会員

次年度担当予定はスマイルボックス。現、梅津委員長が現在まだ目標に達していないとの事。すでにプレッシャーがかかってきました。又、本日の亀井会員の卓話、よろしく願います。

後藤(孝)会員

今週と来週、私の実家では田植えで忙しくなります。今年から私が手伝うようになりました。「秋には実り多くありますように！」スマイルします。

○高宮会員

亀井孝会員、本日の卓話楽しみにしています。

亀井会員

今日は、新人卓話の番が来ました。ドキドキしてますので、スマイル。

衛藤会員

子供らのはずむ声して夏衣
早いものですね。もう6月。いよいよ夏ですね。
亀井会員の卓話、楽しみにしています。
先日、私ごとですが振り込めサギの被害に会わずに済みました。感謝してスマイル。

津末会員

亀井会員、卓話楽しみにしています。がんばって下さいね。

3日から主人がバンコクに行ってます。ルーマニアから帰ったばかりなのにすごい行動力です。まずは元気が一番ですね。体は私より若いと思います。結婚記念品お祝いありがとうございます。

赤嶺会員

いよいよ6月になりました。今月も宜しく願います。今日は朝から子供の中体連で応援に行っていました。私達の時代はまだまだあふれんばかりの人がいたように思えましたが、一学

校から2、3名の出場、何とも淋しかったです。本当に進む少子化問題大変です。

今日は亀井会員、卓話楽しみにしています。がんばって下さい。

平野会員

今日は留守してごめんなさい。
亀ちゃん、初卓話!! 一人舞台上で頑張ってる。上妻副会長、よろしく願います。

村津会員

今年で18年目となる「鳴門の全日本第九」に一昨日(4日)出演し、昨夜遅く、大分からの一行22名と共に帰りましたが、今朝の全日空192便で羽田に飛び、今、横浜に来ております。ホームクラブ例会欠席をお詫びして。スマイル。

梅津会員

今日から6月です。後一ヶ月の年度でスマイルの一年間が終わりです。いつもスマイルに協力していただいてありがとうございます。しかし、まだ予定額を達成できていません。あともう少しです。頑張ってください。猫の子が生まれたても何でも一週間のときめきを書いてスマイルして下さい。お願い致します。



自己紹介

1953年に別府で生まれ、別府育ちの今月53歳になります亀井です。家族は妻1人、娘2人、メス犬2匹の女系家族の中で生活しています。職業は建設業ですが、中でもちょっと特殊な分野で、主に商業施設の設計、施工会社を経営しています。

中学生の頃から芸術に傾倒しておりまして、現在は芸短教授であります「谷口先生」、別府大学理事長の「西村先生」に油絵を教えていただき、大学ではデザインを専攻、現在に至っています。(本当は芸術家になりたかった...)

少し、会社の紹介をさせていただきます。

前述の内容の補足になりますが、建築デザイン、インテリアデザインの設計、施工をさせていただいております。

現在は、湯布院町にて「新築旅館(今夏オープン予定)」、「全面改装及び増築の旅館(年末オープン)」をそれぞれ1軒、別府駅前通りに「カラオケ施設(7月オープン予定)」、秋には「春香苑様」の大分店、別府店の改装工事、佐伯にて「遊技場の工事」等、飲食業、旅館業、遊技場等、多業種に渡り、仕事をさせていただいています。

最近、面白い仕事をさせていただきました。それは、別府の某社長宅の「ガレージハウス」です。なんと、自宅よりも凝ったリビング付の、車を3台収納できるガレージなのです。最近ではこういう趣味の家「CAR&HOME」という雑誌も出版されていて、とても楽しい仕事のひとつでした。

ロータリー歴は平野、木村両会員より推薦をいただきやっと半年が過ぎた位です。

例会の時に「鳴海先生」の若い頃のノートを見させていただきましたが、そのデッサン力の凄さに感銘を受けました。専門でデッサンを勉強しても、なかなかそう簡単には描けないものです。とてもすばらしいと思いました。ありがとうございました。

ロータリーの事はまだまだ何もわからない私ですが、皆様のご迷惑にならない様に例会、諸行事等への参加を通して勉強していきたいと思っています。

これからも、諸先輩方のご指導を受けながらロータリーの一員として頑張っていきますのでよろしくお願い致します。



「伝える」こと

私共の企業は、月1回の取締役会、週1回の役員会、週2回の各店長の販売会議(フロー長会議)さらに、各店の各フロー長から各マネージャーへの伝達ミーティングが週に2回~3回。そして各マネージャーが、それぞれ担当領域の全従業員に伝達中心、指導中心の朝礼が毎日おこな

われています。これでもトップの方針がなかなか「伝わりません」。現場(OJT)でそれぞれのリーダーが直接生声で1対1で語りかけるリーダーの部隊だけが「伝わり」成果が出てきているようです。

今回は、梅津ヤヨイ会員です。